

Südkompanie will den Wanderpokal behalten

Kompanieschießen in Allagen startet Freitag

ALLAGEN • Alle Allagener Schützenbrüder sind eingeladen, am Kompaniepokalschießen teilzunehmen. Der Wettbewerb startet am morgigen Freitag, 27. September, auf dem Schießstand der Sportschützen Möhnetal in der Schützenhalle. Geschossen werden kann von 19.30 bis 22 Uhr – die weiteren Termine sind 4., 11., 18., 25. Oktober, 1. November.

Geschossen wird nach der Schießordnung, die die Schützen im Januar 2010 beschlossen haben. So kann jeder Schütze frei wählen, ob er seine Schießserien zu je zehn Schuss an verschiedenen oder an einem Termin

absolviert. Die besten drei von jedem Schützen erzielten Ergebnisse werden gewertet. Jeder Schütze muss ein Luftgewehr des Schießvereins benutzen und kann selbst entscheiden, ob er aufgelegt oder freihändig schießt. Die Auswertung erfolgt durch die Schießaufsicht. Jedes Ergebnis wird einer der drei Leistungsgruppen zugeordnet. Die besten Schützen jeder Kompanie werden in ihren Kompanieversammlungen ausgezeichnet. Jeweils drei Schützen jeder Leistungsgruppe bilden die Kompaniemannschaft, die im Januar um den Wanderpokal der Bruderschaft kämpft. • thof